交野市教委ニュース

第76号 (平成29年10月3日発行)

運動会・体育大会がんばりました

平成29年9月30日(土)に中学校の体育大会が、翌10月1日(日)には小学校の運動会が開 催されました。両日とも天候に恵まれ、保護者や地域の方の声援を受けて、児童・生徒が練習の成 果を発揮していました。

中学校は、カラーにわかれ、優勝めざして一生懸命取り組みました。



開会式から集中していま す。やる気が伝わります。



進行や審判などの係り も生徒が行います。



団体種目は、1年生から3年生 まで、団結して取り組みました。



学級対抗リレーも盛り上がりま した。来賓も引き込まれます。

はじめて運動会を経験する1年生からリーダーの6年生まで、みんないい演技でした。







1年生は、体操、徒競走、団体演技、すべてはじめてでしたが、一生懸命ですばら しかったです。来年が楽しみです。



4年生はさすがです。マメがつぶれ るまで太鼓の練習をした先生も嬉しか ったでしょう。

運動会や体育大会でこのような取組みもしています。



第四中学校の体育大会では制服 と体操服のリサイクルが行われ ました。準備やご協力いただい た皆様ありがとうございました。







交野小学校では、第一中学校の陸上部がバトンと走りの見本をみせてくれました。 やはり、見事な走りです。第一中学校の陸上部は北河内 2 位。来年は今回のパフォー マンスをみて入部希望が増えるかもしれません。11月には、長宝寺小学校に第一中学 校の吹奏楽部が演奏に行きます。交野が原学園の取組みも充実しています。